



八千代市の ここが好き！

みなさんが住んでいる、通っているまち、八千代市。この八千代市の中で素敵な場所、自分だけが知っている魅力など、自分の好きなところを青少年版記者に紹介してもらいました。

八千代の食べ物へ感謝



【阿蘇小・戸村陽香】 私は、八千代の「食べ物」が好きです。私の住んでいる上高野には「なし園」が10か所以上あります。私の家のとなりの家も、なし屋さんで、同じ地域の子の中にもいます。なし以外にも、八千代で有名な食材はたくさんあります。学校でも、八千代市産の食材をたくさん使っています。前は、給食で八千代市産のにんじんが出て新聞記者の人が取材に来たこともありました。私たちも、私たちが生きていくために食材になってくれる動物がいたり、野菜を作ってくれている人々への「感謝」を忘れないようにしたいです。

自由に遊べる村上緑地公園



【村上小・田阪拓海】 ぼくが八千代市で好きなところは、村上緑地公園です。緑地公園はとても広い公園です。ぼくもよく遊びに行きます。緑地公園では2つの遊び方で遊べます。1つは、遊具で遊ぶこと。2つ目は広場でおにごっこなど自由に遊ぶことができます。自然も春には桜の花が咲いたり梅雨の時期にはあじさいが咲いたりもします。最近ではカサブランカなどユリの花も有名で初夏の風物詩となっています。だから緑地公園が好きです。

睦小学校の屋上からの風景



【睦小・平野一葉】 私が八千代市で好きな風景は「睦小学校の屋上」からの風景です。なぜかという、季節ごとに色が変わるからです。春は桜のピンク色に、夏は葉っぱの青々とした緑色に、秋は紅葉の赤や黄色に染まり、冬は雪の真っ白な白銀の世界に変わります。

その中でも一番好きな季節は、秋の赤や、黄色に染まる時期です。私はこの風景がとても好きで、いつも屋上へ行くのを楽しみにしています。けれども屋上なので、毎日のように見られませんが、1年生～6年生の小学校生活の中でこの風景が好きでした。ですから、この自然が、この先残ってくれたらうれしいです。八千代市は、とても自然豊かなところだと思います。

ホテルの見られる森



【勝田台小・五代喜幸】 私が八千代市で好きな場所は、八千代市少年自然の家にある森です。夏に少年自然の家に宿泊した時、その森にホテル観賞へ行きました。ホテルが集結している場所の前には、カブト虫やクワガタ虫もたくさん見られました。ホテルを見るのは初めてでしたが、とても感動しました。また、自然の家がある保田は、あまり光が無いので、星もすごくきれいでした。あの光景は今も頭に残っています。他に自然の家の屋上からの景色も、夜だときれいでした。

バラがきれいなところ



【大和田西小・中村愛海】 私が八千代で好きなところはバラが咲くことです。京成バラ園のバラが、春や秋になるときれいに咲くところが好きです。一番好きなバラは「フランボワーズバニーユ」というバラです。2つの色がいっしょになってとてもきれいなところが好きになりました。このバラはフランスでもとても人気のあるお菓子のフレーバーでとてもおいしそうな香りのするバラだそうです。ほかにも、「 golde sジュビリー」や「しのめ」なども好きです。もっともっときれいなバラがあると思うので、調べてみたいです。バラ園は学区なので、また足を運んでみたいです。

地域での交流が好き



【村上北小・川崎百音】 八千代市の小学校の周りでは、あいさつ運動やクリーン運動などがあり、地域の方とたくさん交流できるところが好きです。また、季節ごとにきれいな花が咲き、緑がとても豊かなところも好きです。このように八千代市では、学校の行事を通して、地域の方と交流できたり、自然と触れ合ったりすることができ、大人になるまでに大切なことを学べるところが好きです。

自然豊かな八千代



【米本南小・鈴木新】 ぼくが八千代市で好きな所は、自然豊かな所です。ぼくが住んでいるところにも自然がたくさんあって、季節が変わるごとに、葉の色も変わる様子が好きです。落ち葉などの清そうは大変でいやだなと思う人が多いと思いますが、ぼくは落ち葉の清そうが大変だということは、それだけ自然豊かだということを示していると思うので、いいことだと思います。子どもサミットでも、落ち葉や木の実などの自然のものを利用した、作品づくりなどもやることになっていて、八千代市は、自然豊かなところなんだと実感しました。

市民の森・第一公園がおすすめ



【八千代中・市原翔太】 私が八千代市で好きな所は市民の森や第一公園です。市民の森はすごく緑があってとてもいい場所です。第一公園はほかの公園より広いので、サッカーなどをしていつも遊んでいます。現在、八千代中学校は校舎の建て替え工事中で、多少不便なことはありますが、エアコン完備のプレハブ校舎で快適に生活しています。新しい校舎がたのしみです。

ミニ・ニュース あんなこと・こんなこと

最後の音楽集会



【八千代台西小・瀨川真幸】 私が楽しみにしているのは学校である音楽集会です。学校生活最後の音楽集会なので、1年生～5年生の心にひびくような歌声になるよう、一生懸命練習しています。私はピアノばんそうができるように、日々がんばって練習しています。

8の字跳び350回跳びたい 大和田南小・藤井千尋



今年の総合体育祭から8の字跳びが新しく種目に加われました。クラス対抗で3分間行われます。私のクラスでは、業間と昼休みを使って毎日練習しています。最初

はスピードについていけなくて大変だったけど、だんだんリズムよく跳べるようになってきました。私のクラスでは350回跳ぶのが目標です。

体育の公開研究授業 西高津小・松島萌花



10月1日に体育の公開研究会を行いました。「とも(友・共)に学ぶ」にしたかつ西高津小の体育授業を県内外の先生方に見ていただきました。友達の動きと比べてみたり、友達の動きを見ながらポイントを観察したりしながら学習を進めました。皆一生懸命がんばることができました。



日光へ修学旅行 南高津小・鈴木麻友

私は9月19日・20日に日光へ修学旅行に行きました。日光東照宮には、色々な秘密がかくされていました。戦場ヶ原ハイキングはとてもつかれたけど、自然がたくさんあってきれいでした。私はもっと色々な場所に旅行して、その先々のことについて調べていきたいです。

入賞記録



スポーツや文化活動で、上位入賞した個人・団体を紹介します。対象期間は、26年5月21日～26年9月30日。学校から報告があったものです。(敬称略)

- 小・中学校
- 八千代台東小 ▶ 文部科学大臣杯第10回小・中学校将棋団体戦千葉県大会【小学校の部】3位 ▶ ピティナ・ピアノコンペティション全国決勝大会【D級】銅賞…竹山英里奈
- 勝田台南小 ▶ ちば音楽コンクール【B3部門】1位…恩田花音
- 村上東小 ▶ ピティナ・ピアノコンペティション全国決勝大会【A1級】金賞…戸谷木香
- みどりが丘小 ▶ 県小・中・高校席書大会【書写・毛筆】千葉日報社賞…住田晴菜
- 大和田中 ▶ 関東合唱コンクール【中学部門同声】銅賞